

Destruye aviación de Rusia objetivos terroristas en Siria



Moscú, 15 nov (RHC) Cazas bombarderos de Rusia destruyeron blindados y puntos de apoyo del grupo terrorista autoproclamado Estado Islámico en la provincia siria de Deir-Ezzor.

El principal objetivo de la operación fue la localidad de Al- Bukemal, cercana a la frontera con Iraq y donde aún quedan remanentes de formaciones extremistas.

Las tropas de Siria informaron que recuperaron el control de ese territorio, mientras más del 90 por ciento del país árabe se encuentra en manos del gobierno.

Los aparatos aéreos partieron desde terminales rusas, atravesaron el territorio de Irán e Iraq y fueron acompañados por cazas SU-30CM, que despegaron desde la base aérea de Jmeimim, en la provincia siria de Latakia, comunicó la cartera.

Las tropas sirias anunciaron el pasado día 9 que recuperaron el control de Al-Bukemal, mientras más del 90 por ciento del país levantino ya se encuentra en manos del Gobierno.

Zapadores rusos y sirios también dejaron completamente libres de minas a la ciudad de Deir Ezzor, en la que desactivaron o destruyeron cerca de 45 mil artefactos explosivos.

El jefe del Centro para la Reconciliación de Hmeimim, en la provincia de Latakia, el ruso Sergei Kuralenko, dijo a medios de prensa que en toda la ciudad se peinaron por los equipos de desminado, junto a 246 kilómetros de carretera, más de mil 200 hectáreas de territorio.

Las minas fueron sembradas por los terroristas del grupo Estado Islámico, antes de abandonar la ciudad de Deir Ezzor, la cual estuvo en manos de esa formación extremista durante más de tres años.

A inicios de septiembre pasado las tropas gubernamentales, con apoyo de milicias aliadas y las fuerzas aeroespaciales rusas lograron romper el cerco impuesto por los terroristas contra Deir Ezzor.

De acuerdo con Kuralenko, equipos especializados ayudarán al gobierno de esa demarcación a restaurar su actividad y a crear las condiciones necesarias para el retorno de miles de pobladores, que durante el conflicto armado se trasladaron a otras zonas.

El Ejército sirio y sus aliados recuperaron el control de cuatro poblados en el norte de la central provincia siria de Hama, tras expulsar a los terroristas del Frente para la Liberación del Levante (ex Al- Nusra) de esas áreas, informaron fuentes militares.

En Qasser Chaoui, uno de las últimas demarcaciones liberadas de los extremistas, brigadas de zapadores ya iniciaron las operaciones de desminado, indicó el reporte de organismos castrenses.

Los otros tres poblados también en manos ahora de unidades gubernamentales son Sarha Qublieh, Hesnawi y Abu Ghaer, situados a más de 80 kilómetros al noreste de la ciudad de Hama.

En Hama se registran también fuertes choques armados entre el Ejército Árabe Sirio y el grupo terrorista Hayat Al-Sham, vinculado a Al-Qaeda, el cual intenta retomar varias zonas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/147483-destruye-aviacion-de-rusia-objetivos-terroristas-en-siria>



Radio Habana Cuba